

### 新1号棟地鎮祭

2月14日、長久手キャンパスに新しく建設される校舎「1号棟」に関する整備工事の着工に先立ち、地鎮祭が挙行されました。

建設予定地に設営された祭場には、小林素文理事長や島田修三学長を始めとする大学関係者、設計・監理・施行を担う企業の方々が参集しました。マスクの着用や手指の消毒、

ソーシャルディスタンスの確保など、新型コロナウイルス感染症対策を徹底しての開催となり、厳粛な雰囲気のもと、すべての祭儀が滞りなく執り行われました。

2023年度の完成をめざす新1号棟には、現1号棟にある講義室、ゼミ室、研究室が移設され、さらに新たな関連施設などを設置される予定です。



### 建築・インテリアデザイン専攻 優秀作品展2022

2月22日から27日までの6日間、創造表現学部創造表現学科建築・インテリアデザイン専攻が「優秀作品展2022」を名古屋市民ギャラリーで開催しました。展示されたのは、学内で評価が高かつた卒業プロジェクトの設計制作9点。今後の学修・研究・設計制作や、卒業後の進路に活きる学びの場になりました。



### 高1社会科論文発表会

高1現代社会の授業では、3学期に論文発表会を行っています。自身の論文を客観的に俯瞰し、プレゼン能力の向上につながる論文発表会は、中3にとっては来年度の論文作成への動機付けとなる重要な機会です。例年は大アリーナで開催していましたが、コロナ禍の影響によりクラス単位で行いました。クラスごと



### 創造表現学科建築・インテリアデザイン専攻4年有働円香さん 大原彩友香さん インテリア産業協会の調査・研究活動助成に採択

創造表現学科建築・インテリアデザイン専攻4年の有働円香さんと大原彩友香さんの研究が、公益社団法人インテリア産業協会の調査・研究活動助成（令和3年度）に採択されました。選ばれた研究テーマは、「インテリアを変えることで人は変わる」。学生世代とシニア世代のインテリアの傾向を調査・比較・考察した

研究内容が認められました。さらに、研究内容は冊子としてまとめ製本し、協会のHPにも掲載されました。有働さんは「今回の研究でインテリアの奥深さを学びました。さらに究めていきたいです」と語り、大原さんは「インテリアを通して快適な暮らしを提案できる人をめざします」と決意を新たにしています。



### 第76回 高等学校入学式

4月6日の入学式当日は、暖かく清々しい晴天の一日となりました。校舎下の桜の花

が述べられました。  
昨年同様の保護者1人までの入場制限があり、来賓の

祝辞も省いた簡素な入学式でしたが、式後の教員紹介では、各教員の名前が呼び上げて谷口校長からは、「社会に実際に参加する前に、与えられた時間をしっかりと使って、

祝福することができました。  
270人の新入生を迎えて谷口校長からは、「社会に実際に参加する前に、与えられた時間をしっかりと使って、豊かな知と精神を持つ人として次の時代を担う力をつけ